

# *Les événements cinématographiques cubains en suspens à cause de Covid-19*

---



La Havane, 21 février (RHC) En raison des mesures établies à Cuba pour éviter la propagation du Covid-19, l'ICAIC, l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques a annoncé l'annulation du programme des événements culturels pour cette année.

Après le report de la deuxième étape du Festival international du nouveau cinéma latino-américain, prévue du 11 au 21 mars prochain, le Festival du film de Gibara, le Festival du film documentaire Santiago Alvarez in Memoriam et les journées du cinéma jeune ont été annulés.

Dans un communiqué, l'ICAIC ratifie l'intention de continuer à promouvoir des rencontres de ce type, entre autres activités liées au cinéma, en temps utile.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248372-les-evenements-cinematographiques-cubains-en-suspens-a-cause-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**